

Mantiene ejército sirio ofensiva hacia el norte



La Habana, 11 jun (RHC) Las Fuerzas Armadas sirias, con la cooperación de escuadras de la Defensa Popular, continuarán su ofensiva sobre la región norteña de Raqqa, en tanto lograron el control del triángulo geográfico de al Rasafa y al Tabaka.

Tales zonas, en especial la de Tabaka, donde existen importantes estaciones de bombeo de petróleo y gas, están ubicadas a menos de 40 kilómetros al sur de Raqqa, la llamada capital del grupo terrorista Estado Islámico.

Tanto en esas áreas como en otras de la vecina provincia de Homs, las tropas terrestres reciben la cobertura de la aviación siria y rusa.

Señalan los partes militares que los enfrentamientos contra el citado grupo fundamentalista y el Frente al Nusra se extienden en regiones de estepas y desérticas en varios frentes de combate y de difícil acceso.

Se conoció, asimismo, que en Alepo, continuaban las confrontaciones con grupos terroristas de Al Nusra y Ahrar al Sham, quienes cuentan con el asesoramiento de tropas especiales turcas, entre otros.

En las últimas 48 horas, los terroristas atacaron con morteros las varias localidades de esa urbe, con resultado de una treintena de muertos y más de 50 heridos entre la población civil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96490-mantiene-ejercito-sirio-ofensiva-hacia-el-norte>



Radio Habana Cuba